



本村幼稚園 4月の園だより

平成28年4月8日

***** 入園・進級おめでとう *****

園長 黒田 泰正

穏やかな春の日差しを浴びて、桜の花吹雪の中、平成28年度がスタートいたしました。

お子様のご入園・ご進級おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。4月になってから、かわいい幼児との出会いを心待ちにしていました。今年度は、年長「はと組」30名、年少の「りす組」17名、合わせて47名の新しい出発です。池のおたまじゃくしや木々でさえずる鶯も祝福しているようです。

りす組の子供たちの中には、初めて集団生活に入る子も多いと思います。幼稚園という初めての集団の中で様々なことを体験しながら自分の世界を広げていきます。午前9時頃から午後2時頃までご家庭を離れ、お友達との遊びや活動を通して、人との上手なかかわり方を学んでいきます。始めは、泣く子、お母さんにしがみつく子、入って来れない子等の姿が見られるかも知れませんが、すぐに慣れていくものです。安心しておまかせください。

はと組の子供たちは、めでたく進級して、1才年上のお兄さん、お姉さんになりました。11日の入園式にはとてもかわいらしいりす組の子供たちをお迎えします。幼稚園2年目の今年度こそ、のびのびと過ごす時期だと思います。1年間の成長を更に期待します。

本園の教育目標は

- 明るく元気な子ども
- よく考える子ども
- 心豊かな子ども

です。幼児期の特性を踏まえて、生涯にわたって活躍していく子供が育つことを日々願っております。今年度は、別頁のように副園長と担任が変わりました。最初はとまどうこともあるかも知れませんが、新しい先生方も過去に多くの経験のある立派な先生方です。何でも相談してください。小学校、若竹学級とも年間を通して計画的に交流して、上記の教育目標達成のために、教職員が一丸となって精一杯努力して参ります。

ご家庭では、改めまして、毎日のお弁当作りをどうぞよろしくお願いたします。保護者の皆様の中にも、不安に思うこと、悩み事などがあると思います。どうぞ遠慮なさらず、いつでも幼稚園にご相談ください。一緒に考えましょう。そして、親子運動会や親子遠足、カレーパーティやおもちつきなどを皆で一緒にやって、子供たちをもりあげましょう。子供たちの表情に静かな笑顔がたくさん見られることは、豊かな心の成長であると思います。

今年度も、保護者の皆様のご協力・ご支援をよろしくお願いたします。

本村幼稚園に降り注ぐあたたかい太陽と、元気な子供たちをイメージしたマスコットキャラクターです。



「ほんむらん」
です。よろしく!